



今年も見事に咲いた飯野川校の桜もあっという間に葉桜になりました。新入生の皆さん、もう学校には慣れましたか？新生活の疲れが出てくる時期でもありますので体調に気をつけて過ごしましょう。

4月13日 「自転車ヘルメット着用推進モデル校」指定書交付式

今年度も引き続き、「自転車ヘルメット着用推進モデル校」に指定され、河北警察署から指定書が交付されました。交付式には自転車通学予定生徒が参加しました。式では河北警察署より3名の署員の方が来校され、宮城県河北警察次長 千坂 潤様より、お話を頂きました。



新職員の紹介 その1 今年度新しく飯野川校に転入された先生を紹介します。



☆西條 正哉先生☆

「4月に飯野川校に赴任しました西條正哉です。水瓶座のA型です。2年次副担任、陸上部顧問です。教科は理科（地学が専門）、1年次の「科学と人間生活」、2・3年次の「生物基礎」、4年次の「地学基礎」、定通併修の「物理基礎」を担当します。趣味は、外で遊ぶこと全般です。よろしくお願ひします。」とコメントを頂きました。

☆吉田 俊太郎先生☆

「宮城県岩沼市出身で、今は仙台市から通っています。趣味は、小学校のころから続けているサッカーです。変わった髪型をしているので、ぜひ覚えてください。飯野川校のみなさんの力になれるようがんばります。よろしくおねがいします。」とコメントを頂きました。担当教科は社会で、2年生の世界史と3年生の日本史を担当されます。



☆佐藤 和貴先生☆

- ♪名前：佐藤 和貴 ♪出身：宮城県仙台市
- ♪趣味：海外旅行
(イタリア・ドイツ・オーストリア・ポーランドに行きました)
- ♪教科：音楽(ピアノ) ♪部活動：ソフトテニス(中学)・吹奏楽(高校)
- ♪勤務歴：角田高校(3年)→名取高校(3年)→石巻北高校(2年目)

♪ひとこと：音楽を担当します、佐藤です。音楽は感性を養う教科、楽しかった、面白かった、凄い、びっくりした！！心を動かす授業を目指していきます。よろしくお願ひします。とコメントを頂きました。

今年度の重点目標「飯校生らしい生活をする」

- ☆先行挨拶の実施 ～活気ある学校にする～
- ☆身だしなみを整え、清潔感を身につける
- ☆言葉遣いや返事を心がけ、お互いの関係を深める
- ☆規則やマナーを守り、安心安全な生活を送る
- ☆清掃を全員でおこない、つねにキレイな校舎にする